
平成３０年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

５－１

公 明 党 ２０番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 安全で安心な県づくりの推進について

１ 知事は、安全で安心な県づくりに向けた施策の実効性を 知 事 危 機 管 理 課

高めていくため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 関係機関等と連携した児童の安全確保対策にどのように 警 察 本 部 長 警 察 本 部

取り組んでいくのか、県警察の考えを尋ねたい。

３ 県は、児童虐待により心身に危害が及ぶ可能性の高い子 こども未来局長 児 童 家 庭 課

どもの安全確認を行うため、警察とどのように連携してい

るのか尋ねたい。

二 健全な運転代行業の環境整備について

１ 県警察は、違法な自動車運転代行業者に対する指導、取 警 察 本 部 長 警 察 本 部

締りにどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、自動車運転代行業の適正な運営の確保にどのよう 生活環境部長 生 活 交 通 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三 麻しん・風しんの予防接種率向上について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、麻しん・風しんの予防接種率向上にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 受動喫煙の防止対策について 〃 〃

県は、受動喫煙の防止対策にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 糖尿病性腎症の重症化予防について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

国民健康保険課

県は、糖尿病性腎症の重症化予防にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 子育て世帯への支援の充実について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、子育て世帯への支援にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

七 待機児童の解消について 〃 子育て支援課

待機児童の解消に向け、市町村と一体となって取り組むべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 雇用確保対策の強化に向けた事業承継の支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業の事業承継に関する相談体制の充実にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県営住宅の連帯保証人について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県は、県営住宅の連帯保証人について、民法改正や国の通

知を踏まえ、どのように対応していくのか尋ねたい。

十 病気の子どもの教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 公立小中学校における特別支援学級の設置について、弾

力的に認めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、公立小中学校に在籍する病気療養児の

支援にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 児童生徒の通学路等の安全確保について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立学校のブロック塀の点検を実施し、安全対策を講

じるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校の通学路の安全確保に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


